



1 de abril de 2020

COMUNICADO #27

En lo que corresponde a Salud, el Hospital Regional "Dr. José Antonio Ceballos", integrante de Defensa Civil comunica en relación a la emergencia sanitaria por la que atraviesa el país y en este caso Bell Ville en particular:

1- En el día de hoy, desde el Ministerio de Salud de la Provincia no se confirmaron nuevos casos de análisis positivos de COVID-19 a nivel regional.

En consecuencia, en el Departamento Unión, se sigue contando con siete resultados positivos, dos de Bell Ville, dos de San Marcos Sud, dos de Morrison y uno de Justiniano Posse.

2- En el Hospital Regional "Dr. José Antonio Ceballos" se recibió un hisopado proveniente de la localidad de Canals por síntomas epidemiológicamente compatibles con el virus Covid-19.

Resumiendo, son siete los casos que están esperando resultado en todo el Departamento Unión.

Actualmente solo dos pacientes con resultados positivos debieron ser internados en nosocomios privados por presentar cambios en la función respiratoria. El resto está cumpliendo con la cuarentena obligatoria. Se recuerda que además de los siete positivos, hay tres negativos en el departamento Unión.

3- Se insiste a la población en dar cumplimiento al aislamiento social, preventivo y obligatorio dispuesto por las autoridades nacionales y cuidar la higiene personal y la del lugar en la que se lleva adelante esta cuarentena.

Cuidándonos, estamos cuidando a nuestros seres queridos, vecinos y comunidad en general, aliviando a la vez el intenso trabajo que lleva adelante el personal de la Defensa Civil.